

# Rizki Maulana Resmi Pimpin GAMATIKA Universitas Mataram, Siap Dorong Inovasi dan Transparansi

Syafruddin Adi - [MATARAM.KLIKINDONESIA.ID](https://MATARAM.KLIKINDONESIA.ID)

Dec 30, 2024 - 07:21



MATARAM, NTB – Organisasi Keluarga Mahasiswa Matematika (GAMATIKA) Universitas Mataram resmi menetapkan Rizki Maulana sebagai Ketua Umum periode 2025. Penetapan ini merupakan hasil dari Musyawarah Umum (Musyum)

yang berlangsung dengan penuh semangat dan antusiasme, Minggu (29/12/2024).

Ketua Umum GAMATIKA periode 2024, Ahmad Ihsan Uluwi, menyampaikan apresiasi dan harapan besar kepada Rizki Maulana sebagai penerus tongkat estafet kepemimpinan.

"Selamat kepada Rizki Maulana atas terpilihnya sebagai Ketua Umum GAMATIKA 2025. Kami percaya kepemimpinan baru ini akan membawa GAMATIKA menuju pencapaian yang lebih tinggi. Semoga amanah ini dapat dijalankan dengan penuh tanggung jawab dan semangat," ungkap Ihsan.



Dalam wawancara terpisah, Rizki Maulana, Ketua Umum Terpilih, menyatakan rasa terima kasih atas kepercayaan yang diberikan oleh seluruh anggota GAMATIKA. Ia juga menegaskan komitmennya untuk memimpin organisasi ini dengan visi yang jelas dan langkah-langkah strategis.

"Saya merasa terhormat atas amanah ini. Bersama-sama, kita akan meningkatkan sinergi antaranggota untuk mewujudkan visi dan misi GAMATIKA. Saya berkomitmen membangun kerja sama yang baik, mendorong inovasi, serta menciptakan program-program bermanfaat untuk kemajuan organisasi," ujar Rizki, putra kelahiran Kecamatan Bolo dan Madapangga, Kabupaten Bima.

Rizki juga menekankan pentingnya keterbukaan dan transparansi dalam kepemimpinannya. Ia percaya bahwa komunikasi yang baik adalah kunci keberhasilan organisasi.

"Setiap langkah yang kita ambil harus dapat dipertanggungjawabkan. Saya berharap dukungan dan kerja sama dari seluruh anggota agar kita bisa menghadapi tantangan bersama dan mencapai prestasi yang lebih gemilang," pungkasnya.

Dengan semangat baru di bawah kepemimpinan Rizki Maulana, GAMATIKA Universitas Mataram diharapkan mampu menciptakan berbagai inovasi dan prestasi yang lebih cemerlang di tahun 2025. (Adb)